
 

 

 

 

日時：平成 30年 9月 4日（月）8：30～9：30 

場所：名寄庁舎 4階大会議室        

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・８月のイベントが集中する期間、ほとんどが天候に恵まれて良い成果が出た。無事終了した事に感謝

申し上げる。 

・農作物について、６月の天候不順が大きく影響している。生育にばらつきがあることから、本年の相

場が厳しいものと思われる。 

・９月は農村地区において豊作を祈願した神社祭りが多く開催される。可能な限り参加していきたいと

考えている。 

・台風２１号が接近しており、北海道には直撃しないものの油断はできない状況。災害等の恐れがある

ことから、あらためてそれぞれの役割を再確認の事。 

・議会が昨日から開会し、総合計画ローリングも始まっている。活発な議論の中から政策が一層進むよ

うお願いする。 

 

３ 市長・副市長の動静 

教育委員会関係行事予定 

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１）市政への要望 

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。 

№ 
受付 

番号 
件   名 

受  付 

年月日 
要望者 担当部署 

1 6 
日進ふれあいの家周辺の樹木撤去
に関する要請について 

H30.7.17 
風連日進町内会 
会長 小栗 義晴 

総務部 
財政課 

 

５ 連絡事項・その他 

（１）名寄市立大学社会福祉学科特別講義について【市立大学】 

・内容について説明がありました。 

 

６ その他 

・平成２９年度決算審査特別委員会および交付税検査について連絡がありました。【総務部】 

・平成３０年度公用車事故状況について説明がありました。【総務部】 

・名寄市水道料金改定の概要について説明がありました。【建設水道部】 

・会計年度任用職員導入に係る制度説明会について説明がありました。【総務部】 

・平成３０年度定期監査実施計画について説明がありました。【監査】 



 

７ 閉 会 

〈橋本副市長から〉 

・先日カナダ国リンゼイでの報告会を行った。東京都杉並区やドーリンスクなど、姉妹都市締結の節目

に向けて様々な動きがあった時は対応をお願いする。 

 

〈加藤市長から〉 

・４月からの人口動態を見ると、毎年１パーセントの人口減少となっている。人口が減ると民間活力の

減少が懸念される。そのため立地適正化計画がポイントとなり、選択と集中からイノベーションを生

み出していくことで地域に活力をと考えている。危機感をもって、メリハリのある政策立案と考え方

を持つようお願いする。 

・人口減少の中で、名寄市に関係する人口をどれだけ増やすかが重要となっている。例えば東京なよろ

会では、若い人たちが会員募集に動き出しており、その動きに触発されて故郷のために何かしたい人

が立ち上がっている。こういった方々との繋がりがサジェスチョンを与えてくれるので、政策につな

げていくようお願いする。 

・第３回定例会、その後決算委員会もあることから、対応・準備方お願いする。 

 


